

前衆議院議員・大阪5区国政対策委員長

# 宮本たけし

駆け抜けた1年  
2020年2月～



## 宮本たけし 私の原点

1月22日、「核兵器禁止条約」が発効し、核兵器をつくることも、持つことも、使うことも、国際法にてらし違法なことになりました。

私が平和運動に加わった原点は中学2年生の時に参加した「原水爆禁止世界大会」です。原爆資料館を見学し、被爆者の方の話を聞いて衝撃を受け、このような悪魔の兵器が世界に何万発も存在していることに怒りを持ち、原水爆禁止運動に加わりました。あれから47年、ついに核兵器が違法なものとなったのです。

しかし驚くべきことに日本政府は、被爆者の悲願ともいふべきこの条約に賛成もせず、参加も批准も拒否しています。世界で唯一の戦争被爆国の政府が、アメリカやロシア、中国などの顔色を眺めて、核兵器禁止条約に加わりもしない、これほど恥ずかしいことはありません。

今年10月までに必ず行われる衆議院総選挙で、日本国民の悲願に背を向ける菅政権を打倒し、野党連合政権をつくりあげて日本もこの条約に加わりましょう。

私はそのために全力で奮闘する決意です。

サラ金大手・武富士と警察の不正を国会で追及。武富士会長逮捕、高金利引き下げに結びついた。

レオパレス21の違法建築を追及し、調査・指導へ国交省を動かす。

## 国会16年の実績

バリアフリー法、LGBT差別禁止法案を提出し、すべての人の人権を守る活動に取り組む。

日本共産党衆院国会対策副委員長を務める。

2020年2月  
大阪5区での活動を  
記者会見で発表



2020年3月～  
新型コロナ・第1波  
苦難軽減へ5区内を奔走



2020年7月  
少人数学級・学費半減へ  
「宮本プラン」発表



2020年11月1日  
住民投票で  
大阪市存続が決定



2020年8月  
5区内4カ所で演説会



大学との懇談

コロナ対策で各区長と懇談



西淀川

市民と野党の共闘で

# 希望を ひらく 政権へ

リクエストに応え  
オンラインで演奏



2020年秋～現在  
命と暮らしを守るため  
相談と訴え

東淀川



淀川

ぜひ、ご登録ください



YouTube LINE Twitter